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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２８１３回例会 ２０２５年５月２２日 
通常例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング                 我等の生業 

四つのテスト唱和                 折原（正）会員 

お客様紹介                    

青少年交換委員長 山田 託也様 

川口/鳩ヶ谷 武南ローターアクトクラブ   

幹事 豊山 実聡様 

会長の時間                       大作会長 

本日も皆様のご出席

ありがとうございます。

次年度委員長の皆様に

おかれましては、先日の

クラブリーダーシップラ

ーニングセミナーにご出席ありがとうございました。 

戸田市文化会館において、第 1 回本会議と分科会が

行われ、後半は、各分科会に分かれて、戸田市商工会館

で行われました。当クラブからは、多くの委員長、または

代理委員長にご出席いただき、ひと際賑やかな雰囲気で

楽しい一日となりました。残念ながら本日欠席の下津谷

エレクトに代わり感謝申し上げます。 

今月は、青少年奉仕月間ということで、地区青少年交

換委員会より、山田委員長と学友でありアクトクラブ幹事

の豊山様にお越しいただきました。卓話を楽しみにしてお

ります。本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 幸手中央ロータリークラブより、次

年度の「3 クラブ合同例会」の開

催について、予定日は 2026 年 2

月 17 日（火）になります、と案内

が届いております。 

 青少年奉仕部門より、2025 年 5 月 31 日（土）開催

する青少年交換留学生対象の ROTEX 企画のオ

リエンテーションの案内が届いております。グリコ

工場とボーリングの企画になっております。 

 青少年奉仕部門より、2025 年 6 月 6 日（金）知事

公館で開催される、埼玉県知事公館訪問「埼玉親

善大使委嘱状授与式」の案内が届いております。

事務所より、2025 年 5 月 31 日（土）ブランドメルキ

ュール札幌大通り公園において開催される『第 9

回日台ロータリー親善会議札幌大会本会議』二

次受付の案内が届いております。 

R 財団寄付者表彰                 大作会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポール・ハリス・フェロー 第 5 回マルチプル (6,000$) 

卓話           青少年交換委員長 山田 託也様 

 2024-25 年度、そして 2025-26 年

度も引き続き青少年交換委員長を

拝命致しました越谷 RC 山田託也と

申します。 

現在、青少年交換委員会では、今

年度派遣した学生15名が間もなく帰

国し、そして同じく留学生として来日した 15 名の学生も自

国へ帰る準備をしております。次年度は 12 名の交換留

学生を派遣しますが、現在彼らはビザを取得するなどの

準備をして出発間近となっております。 



今年度の最終日となる 6 月 15 日（日）には、青少年交

換委員会の壮行会として、留学生全員にスピーチをして

もらいます。部屋に限りがあるのですが、出来る限り多く

の方に来ていただきたいと思っております。 

先ほど幹事報告でありました、ROTEX 企画のオリエン

テーションと埼玉県知事公館訪問は、地区委員会で開催

する事業であります。どうぞ宜しくお願い致します。 

青少年奉仕卓話               豊山 実聡様 

 私は、2019～2020 年 青少

年交換プログラムでスイスに

交換留学をしました、ローテッ

クス出身のローターアクター

です。今回は、2024 年 7 月に

設立しました、川口/鳩ヶ谷 武南ローターアクトクラブの

1 年間を振り返ると言う内容で、まずは川口/鳩ケ谷武南

ローターアクトクラブの基本情報、そして、私達のまち川

口について、これまでの活動、これからの活動、などを卓

話としてお話させていただきます。 

 川口市は、埼玉県の中で 2 番目に人口の多い市で、特

徴的なのが、外国人比率約 8％という多国籍な一面もあ

ります。 

 川口/鳩ケ谷武南ローターアクトクラブの基本情報とし

て、2024 年 7 月設立、スポンサークラブは、川口/鳩ケ谷

武南ロータリークラブです。現在、男性 6 名、女性 5 名の

11 人のクラブです。また、そのうち学生が 6 名、社会人 5

名となっています。例会日は不定期で、例会場も貸し会

議室や ZOOM、レストランなど様々です。 

 今年度の活動では、8/17 石神稲荷神社夏祭り出店、 

9/8 子ども食堂くじ引きブース出展、11/10 さいたま子ども

食堂プロジェクト、1/25 ３クラブ合同荒川合同清掃、4/6

川口乳児院社会奉仕活動などを行いました。 

 当 RAC の特徴の一つに、国際奉仕へのモチベーション

の高さがあります。設立数か月後から、フィリピン・マニラ

のリザール工科大学 RAC と協力し、パジクキャンパスに

計 3 か所、合計で 9 個の分別ゴミ箱を設置するフィリピン

プロジェクトが始まりました。 

今後の活動としては、プログラミング教室、出張イベン

トの企画、ウィーン RAC との関係構築を考えています。そ

して、組織としての基盤を固めるため、「できる人ができる

時に動く」状態から、各役割分担の明確化と全メンバーの

活動意欲の向上を図りたいと思っております。 

委員会報告                      戸賀崎会員 

豊山さんの卓話を聴いてロータリアン

になって本当に良かったなと思いまし

た。青少年の方々にこのような素晴らし

い機会を与えることができ、そしてロータ

リーのメンバーとしてこのように活躍する

姿を見ることができ感動致しました。青少年交換プログラ

ムは、世界で良いことをしようというスローガンに、これほ

ど分りやすくストレートに返ってくる事業は他にないと思い

ます。 

約 1 年間杉戸 RC におりましたマドレンさんは、6 月 16

日（月）にベルギーへ帰国することになりました。当日お

時間のある方は、是非見送りに来てほしいと思います。 

そして、今年度で青少年交換委員会を離れることにな

りますが、私が入会してまもなく地区の青少年交換へ出

向をさせていただいた関口さんに感謝をしたいと思いま

す。大変すばらしい経験をさせていただきありがとうござ

いました。 

会員報告                         日向会員 

マドレンが青少年プログラムを無

事に終了し 6 月 16 日に帰国するこ

とになりました。最初はホストファミリ

ーと上手くいかなかったり、受け入

れ先がなかったりと苦労もしました

が、その様子を見て、今年から矢島

会員がホストを引き受けてくださいました。また下津谷会

員のところにもご協力いただき、現在は春日部市の石塚

さんというお宅にお世話になっております。 

今は、マドレンもホストファミリーも両方ハッピーな状態

で過ごしています。6 月 15 日に青少年交換の修了式があ

り、のんびりする間もなく出国しますが、ベルギーで入学

試験がありそれに合わせての帰国となります。とにかく無

事に終えることができそうで安心しております。皆様御協

力ありがとうございました。 

会員報告                         宮田会員 

先ほど豊山さんが、2002 年生まれと

言っていましたが、それは、関口さんが

地区のガバナーで、私がローターアクト

クラブの幹事だった年度ですね、と先ほ

ど関口さんと話しておりました(笑)。 

私や大作さんが RAC の会員だった時代と、現在の



RAC の活動は違うなと感じました。自分達の RAC 時は、

スポンサーであるロータリークラブの方々に遊ばせてもら

っているという感じでした。ロータリーの青少年奉仕部門

で、若い私たちに色々な体験をさせるという趣旨で、奉仕

を受ける側でありました。その経験が、ロータリアンとして

今ここにいるのだと感じました。 

先ほど、ローテックスをベースとした横のつながりが、

最終的に RAC としてロータリーに関わると言っておりまし

たが、私たちの時代でも、ライラ研修からアクトに入る人

が多くおりました。ライラ研修は高校生のインターアクトか

ら社会人まで多様ですので、その方々にすべて声掛けを

して RAC にお誘いしました。 

ローテックスから RAC という流れはとても良いと思いま

すので今後共頑張っていただきたいと思います。 

会員報告                         関口会員 

私が会長で長岡会員が幹事であっ

た 1983-84 年に、何か作ろうというこ

とで、ローターアクトクラブを作りまし

た。その時の RAC の例会場は武井

会員の事業所でしたね。武井さんの

ご子息と宮田さんが地区代表だった

と思いますが、昔のことだけはよく覚えているものです

(笑)。当時のローターアクトが、消滅した流灯まつりを復

活させました。そんなことを思い出しました。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

35 17 18 0 （10） 77.14% 

山田託也様： 平素より大変お世話になっております。今

日はよろしくお願いいたします。 

大作会長： 山田様、豊山様、ようこそ。 

鈴木幹事： 山田様、豊山様、卓話ありがとうございます。 

関口会員： ローテックス豊山さん今日は卓話ありがとう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武井会員： お客様ようこそ。本日は他の会議に参加の

為、早退します。 

戸賀崎会員： 山田委員長、豊山さん、ようこそ杉戸ロー

タリークラブへ。ROTEX であり、ローターアクトの卓話

を聞くのがはじめてです。楽しみにしています。 

郡嶋会員： 先日の地区クラブリーダーシップセミナーに

出席された皆様お疲れ様でした。 

田中会員： 卓話ありがとうございます。 

野口（美）会員： 山田委員長、豊山様、ありがとうござい

ます。宜しくお願い致します。 

合上、早退します。 

宮田会員： 東中の学校開放を土曜日に行います。思っ

たよりやることが増えていっています。豊山さん、アクト

の話ありがとうございます。 

折原（正）会員： 山田様、豊山様ようこそ。卓話ありがと

うございました。  

長岡会員： 遅くなりました。 

落合（喜）会員： 今年はどうなっているのだろう、春が目

の前に来ている 3 月になって、大風は吹く、雪は降る、

雨は降る、もっと早く 1 月 2 月にこうなってくれれば良

かったのに困った天候ですネ～。 

真中会員： 本日ここまで 11,764 歩チョットお腹がすきま

した。 

栗原会員： 新しい米大臣は 5 ㎏ 3,000 円台にしてくれる

でしょうか。山田さん、豊山様、ありがとうございます。 

栗原会員： 春日部 RC 会長、幹事様訪問ありがとうござ

います。 

日向会員 

スマイル本日投入額 ２０，０００円 

スマイル累計額 ７２７，８００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 5 月 20 日地区クラブリーダーシップラーニングセミナー 


